

	RADIO TOSSAL GROSS	MESA U	MESA A	MESA B	TOTAL	P.P.	P.S.O.E.
(*)	CONSTITUCIÓN MESAS	Titul. interv.	Titul. Interv.	—	—	—	
(**)	AVANCE 12 HORAS num y %	171/26%	120/24%	137/23%	428/25%		
(**)	AVANCE 17 HORAS num y %	319/49%	276/56%	309/54%	904/53%		
(**)	CIERRE COLEGIOS num y %	504/77%	377/76%	434/76%	1315/76%		
	AVANCE ESCRUTINIO (25 VOTOS MESA)	16 PSOE 9 PP	14 PSOE 11 PP	19 PSOE 6 PP	— —	26	49
	AVANCE NÚM. CONCEJALES					3/4	7/8
	CIERRE ESCRUTINIO	372 PSOE 125 PP	237 PSOE 127 PP	264 PSOE 163 PP	—	415	873
	NÚM. CONCEJALES	—	—	—	—	3	8
	CENSO VOTANTES	653	493	571	1.717		

(***) NUM. ELECTORES CENSO: 1717

(***) 78% PORCENTAJE ESTIMADO. 1340 VOTOS

(***) 3% DE VOTOS EN BLANCO O NULOS: 40

PARTIDO A: 976 PARTIDO B: 324	9 CONCEJALES 2 CONCEJALES	PARTIDO A: 825 PARTIDO B: 475	7 CONCEJALES 4 CONCEJALES
PARTIDO A: 975 PARTIDO B: 325	8/9 CONCEJALES 3/2 CONCEJALES	PARTIDO A: 800 PARTIDO B: 500	7 CONCEJALES 4 CONCEJALES
PARTIDO A: 875 PARTIDO B: 425	8 CONCEJALES 3 CONCEJALES	PARTIDO A: 750 PARTIDO B: 550	6 CONCEJALES 5 CONCEJALES
PARTIDO A: 850 PARTIDO B: 450	7 CONCEJALES 4 CONCEJALES	P.S.O.E. E/87: 908 P.P. E/87: 401	8 CONCEJALES 3 CONCEJALES

(*) CONSTITUIDAS CON NORMALIDAD, ACUDIERON TODOS LOS TITULARES Y TODOS LOS INTERVENTORES DESIGNADOS POR LOS PARTIDOS.

(**) NÚMERO DE ELECTORES QUE HAN VOTADO A DICHA HORA Y SU PORCENTAJE RESPECTO AL TOTAL DE ELECTORES DE LA MESA.

(***) CÁLCULO ESTIMATIVO REALIZADO ANTES DEL ESCRUTINIO PARA PODER APLICAR EL CUADRO QUE FIGURA A CONTINUACIÓN.

DIFERENCIAS CON RESPECTO A OTRAS CONVOCATORIAS ELECTORALES

Una vez vistos los resultados de estas elecciones, cabría pensar que pocas variaciones se han producido en lo que respecta a anteriores convocatorias. Siguen presentándose dos partidos políticos de ámbito anccional, los mismos que en las tres últimas elecciones, e incluso el número de concejales conseguidos por ambos ha sido idéntico al de 1987.

Sin embargo, sí han habido algunas circunstancias que han modificado en algo, sin que podamos precisar su importancia, lo ocurrido en otras anteriores

En primer lugar, la lista del Partido Popular ha estado encabezada por una mujer, no militante de dicho partido, SARA MONTAÑÉS RIPOLLÉS, que figuraba en la misma como independiente. Era la primera vez en que una mujer encabezaba una candidatura a la Alcaldía en nuestra localidad. En ésta había dos mujeres más, que también figuraban como independientes, aunque este hecho no es novedad, pues el Partido Popular ya presentó independientes en su lista en las elecciones de 1983.